
JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A MANUTENÇÃO NOS APARELHOS DAS ACADEMIAS AO AR 
LIVRE 

 

                                         Considerando que fomos procurados por vários 
munícipes que nos informaram que existem aparelhos das academias ao ar 
livre de nossa cidade quebrados ou sem condições de uso; 
 

                                          Considerando a importância das academias ao ar 
livre para a comunidade; 

                                           

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, as seguintes informações: 

 
a) – Existe a possibilidade de se realizar 

manutenção periódica nos aparelhos das 
academias ao ar livre de nossa cidade? 

 

b)  - Se positivo, qual a previsão para que isso 
corra? Se negativo, justificar. 

   SALA DAS SESSÕES, em 03 de fevereiro de 2014. 

               
              JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA  

                                Vereador – DEM  
 
 

 


